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「切磋琢磨」 
の大会スローガンのもと、令和元年度因島南中学校体育大会が６月８日に開催され 

ました。天候にも恵まれ白熱した熱戦がくりひろげられました。教頭先生の開会宣 

言により大会が開始され、吹奏楽部の演奏のもと、生徒会長の校旗を先頭に生徒た 

ちが入場行進をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特集: 

・ 体育大会 

 
・ お知らせ 
 
・ 編集後記 
 

 

 

尾道市立 因島南中学校 

 

ＰＴA 新聞・第４１号 

文化広報部 

令和元年８月 

赤白両チームのリーダーによる選手宣誓で、

激闘の幕が切って落とされました。 
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2/6 ページ 激闘！！団体競技  
★ 団体競技では、各種目で熱い戦いが繰り広げられました。その一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年生の団体競技 2年生の団体競技 

3 年生の団体競技 男子の騎馬戦 

女子の棒奪い 大縄跳び 

ムカデ競争 紅白リレー 



 

3/6 ページ 
3/6 ページ 

3/6 ページ 足並みそろえて！表現活動  
★ 放課後や休み時間に各チームが考えた応援の踊りや、体育の授業で練習を重ねた集団行動やダンスは体育 

大会に彩りを加えてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者もがんばった！PTA 活動  
★ ＰＴＡ競技の綱引きにはたくさんの方のご参加のおかげで、大いに盛り上がりました。子どもたちも楽し 

めたと思います。また終了後の片づけにも積極的に協力していただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

準備体操 男子の集団行動 

女子のダンス 応援合戦(赤組) 

応援合戦(白組) 整理体操 



 

4/6 ページ 
4/6 ページ 

4/6 ページ 

★ 体育大会終了後、数人の生徒に感想を書いてもらいました。 

「体育大会を終えて」  生徒会長 中村海斗 

 僕は体育大会を終えて思うことは、仲間は大切だということです。練習をしている時、本番の時に大事にな

ってくるのは、仲間の存在や声かけです。それがあるからやり切れると思います。今年は仲間と目標に向かっ

て声をかけあったりしたので体育大会をやり切ることができました。この経験を他の行事や私生活で生かして

いきたいです。 

 

「体育大会を終えて」  赤組チームリーダー 箱﨑和寿 

 僕が体育大会を終えて思うことは、チームリーダーをして良かったということです。なぜなら、結果的には

紅組が三百点差で負けたけど、解団式の時、楽しかったかと聞くと全員が楽しかったと答えてくれたというこ

とと、リーダーをすることでたくさんの人と関わることもできたし、感情に任せずに一度冷静になって物事を

よく考えて結果を出すなど、たくさんの事をリーダーをして学ぶことができたからです。 

 

「体育大会」  白組チームリーダー  箱崎裟羅 

 僕は体育大会で白組のチームリーダーをしました。 

 練習では、最初はどうすればいいか分からなかったこともあったけど、白組のみんながよく話を聞いてくれ

てスムーズに練習をすることができて、すごく助かり、また、団結力を深めることができました。本番では、

みんなで円陣を組んで、令和元年にふさわしい体育大会にできたなと思い、とてもうれしかったです。 

 

集団行動リーダー  岡野永 

 僕が集団行動のリーダーをやって思ったことは、人をまとめるのは大変だということです。今年初の新競技

と言うこともあり、組体操との違いを感じました。ですが、最後にはみんながまとまってすばらしい演技がで

きたので、良かったと思います。 

 

ダンスリーダー  本村茉裕 

 わたしは、ダンスリーダーになって初めて分かったことが二つあります。 

 一つ目は、普段前に立っている人の気持ちです。私が一年生に振りを教えていたら、数人の人がふざけてい

て、その時私は少しあきれていました。だから、いつも前に立って話をしている人も、聞いてくれない時はこ

んな気持ちなんだなと思いました。 

 二つ目は、代表的として頑張ると、仲の良い人が増えるということです。私は年下の子とあまり仲良くなか

ったけど、ダンスリーダーを通して、何人かと仲良くなることができました。 

 ダンスリーダーは色々大変だけど、楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会を終えて  
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5/6 ページ 「最後の体育大会を終えて」  吹奏楽部部長  岡野未央 

 私たちは吹奏楽部として行進の曲を演奏してきました。そ

のため、体育大会では一度も行進をしたことがありません。

だからこそ、皆の行進を近くで見ることができ、毎年だんだ

んと行進がよくなっていることが感じられます。また、体育

大会はファンファーレで始まり、入場のリズムを吹奏楽部が

刻むので責任重大だと思いました。演奏のリズムがずれると

行進が難しくなるので、部員一同気を引き締めて演奏しまし

た。入場の主役は私たちではなく、行進する生徒なので、私

たちはバックミュージックとしての働きができたと思います。

体育大会では、吹奏楽部として華を添えることができたと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんの感動をありがとう！！ 
そして、 

おつかれさまでした！！ 
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6/6 ページ お知らせ 

● 保健体育部より 

ビーチボールバレーを一緒にしてみませんか？ 

第２・第４火曜日  20：00 ～22:00  因島南中学校体育館 

＊現在は 9 月 15 日（日）に行われる市Ｐ連ソフトバレーボール大会に向けて、 

ソフトバレーを行っていますが、大会終了後はビーチボールバレーを行っていきます。 

～日頃の運動不足を解消したいと思ってる方や初心者の方、大歓迎！！～ 

 

・因島南小・中合同 PTA 教育講演会開催について 

【日時】  １０月８日（火） 19：00～20：30 

【場所】  因島南中学校 コミュニティホール 

【講師】  沼本 愼二 氏（広島県立福山少年自然の家所長） 

【講演テーマ】  幸せな人生を歩むことに必要なこと(仮) 

       ＊講演テーマは変更になることがあります。ご了承ください。 

子育てについて，貴重なアドバイスをいただけると思います。 

今後、出欠の案内をお子さんを通してお配りする予定ですが、当日参加でも構いませんので、興味がある方

はぜひご参加ください。 

 

編集後記 

 

この号が発行される頃には水軍まつりが行われています。各学年で結成されたチームが体育大

会同様に熱い戦いを繰り広げ、観た人々に深い感動を与えてくれたことでしょう。次回はその模様を

中心に、さまざまな記事を載せていきたいと思います。お楽しみに。 

＊皆様からの原稿，掲載情報などを随時募集しています。 → 文化広報部または学校までお寄せください 

 

体罰，セクシャル・ハラスメント相談窓口 
教職員からの体罰やセクシャル・ハラスメントに関して（プライバシーを厳守します。） 

校内相談窓口 
【担当教職員】 望月良基 ・ 小林久治 ・ 鼻戸 千依 

相談しやすい職員に相談してください。（ＴＥＬの場合は 0845-26-0373） 

校内以外の相談窓口 
〇尾道市教育委員会 TEL 0848-20-7453 

〇広島県教育委員会事務局 TEL 082-513-4917  4918 

〇広島県立教育センター TEL 082-427-3076 


